



Emmener Paulo en Nouvelle-Calédonie

Bonjour à tous, je m'appelle Paulo. Je suis un Pinscher de 6 ans qui adore voyager ! Originaire de Guyane, je vis à Paris depuis un an ! Mes parents, Amine et Morgane sont infirmiers et adorent m'emmener avec eux dans leurs aventures ! Prochaine destination : Maré, petite île de Nouvelle-Calédonie où ils partent travailler dans un dispensaire et moi me prélasser au soleil !

Comme ils ne peuvent pas se passer de moi, l'organisation de mon voyage est en cours et cela n'a pas l'air évident ! Et en plus, je dois partir seul en fret pendant ce long périple ? Et il paraît que ça coûte chère. C'est pourquoi je fais appel à vous pour nous aider ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/vqS34kkv>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Morgane Boisson